

PENGANTAR

Laporan kinerja merupakan bentuk akuntabilitas dari pelaksanaan tugas dan fungsi yang dipercayakan kepada setiap instansi pemerintah atas penggunaan anggaran. Hal terpenting yang diperlukan dalam penyusunan laporan kinerja adalah pengukuran kinerja dan evaluasi serta pengungkapan (disclosure) secara memadai hasil analisis terhadap pengukuran kinerja. Dalam hal ini Laporan Kinerja Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Selatan merupakan perwujudan pertanggungjawaban atas kinerja pencapaian tujuan dan sasaran strategis pada tahun anggaran 2016. Laporan Kinerja Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Selatan merupakan tahun ketiga pelaksanaan Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) tahun 2016. Penyusunan Laporan Kinerja Dinas Pendidikan mengacu pada Peraturan Pemerintah nomor 8 tahun 2006 tentang Pelaporan Keuangan dan Kinerja Instansi Pemerintah, Peraturan Menteri Pendayagunaan Aparatur Negara Nomor 53 Tahun 2014 tentang Petunjuk Teknis Perjanjian Kinerja, Pelaporan Kinerja Dan Tata Cara Reviu Atas Laporan Kinerja Instansi Pemerintah, dan Rencana Strategis Dinas Pendidikan Tahun 2013-2018.

Laporan kinerja ini mempunyai beberapa fungsi, antara lain sebagai alat penilai kinerja secara kuantitatif, merupakan wujud akuntabilitas pelaksanaan tugas dan fungsi Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Selatan menuju terwujudnya good governance dan sebagai wujud transparansi serta tanggungjawab kepada masyarakat disatu sisi, di sisi lain merupakan alat kendali dan alat pemacu peningkatan kinerja setiap unit di Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Selatan.

Selanjutnya sejalan dengan pelaksanaan reformasi birokrasi, performance Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Selatan diukur atas dasar penilaian indikator kinerja utama (IKU) yang merupakan indikator keberhasilan pencapaian tujuan dan sasaran strategis sebagaimana telah ditetapkan pada penetapan kinerja tahun 2016 Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Selatan.

Dengan dukungan alokasi anggaran pendidikan yang setiap tahun secara bertahap terus ditingkatkan oleh Pemerintah bersama Dewan Perwakilan Rakyat Daerah Provinsi Sumatera Selatan (DPRD Prov Sumsel), secara bertahap pula telah dilaksanakan berbagai program pembangunan pendidikan provinsi guna merealisasikan target pembangunan pendidikan sebagaimana ditetapkan dalam Rencana Strategis Dinas Pendidikan Sumatera

Selatan tahun 2013-2018. Untuk masing-masing program dan kegiatan telah ditetapkan Indikator Kinerja Utama (IKU) dan Indikator Kinerja Kegiatan (IKK) sehingga evaluasi terhadap capaian kinerja menjadi jelas, terukur, dan akuntabel.

Dinas Pendidikan Prov Sumsel menyadari bahwa tantangan pembangunan pendidikan masih cukup banyak, dan memerlukan kerja yang lebih keras pada tahun mendatang. Dengan dukungan dari semua pihak diharapkan tantangan dan masalah yang masih harus ditangani sebagaimana ditargetkan, pada saatnya akan dapat terselesaikan dengan baik.

Melalui laporan ini, Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Selatan berharap dapat memberikan gambaran objektif tentang kinerja pembangunan bidang pendidikan pada tahun 2016. Selain itu, laporan ini diharapkan juga dapat menjadi acuan yang berkesinambungan dalam merencanakan dan melaksanakan pembangunan pendidikan provinsi pada tahun-tahun mendatang. Semoga Tuhan Yang Maha Esa meridhoi usaha kita. Amin.

Kepada semua pihak yang telah terlibat dalam proses penyusunan Laporan Kinerja ini, baik dalam bentuk kontribusi data, kontribusi penulisan laporan, maupun bentuk kontribusi lainnya, kami ucapkan terima kasih.

Palembang, Maret 2017
**Kepala Dinas Pendidikan
Provinsi Sumatera Selatan,**

Drs. Widodo, M.Pd.
Pembina Utama Muda
NIP 19620728 199203 1002

DAFTAR ISI

Ikhtisar Eksekutif

Dalam mewujudkan tata pemerintahan yang baik (Good Governance), khususnya dalam menciptakan transparansi yang merupakan kepercayaan timbal balik antara pemerintah dan masyarakat, melalui penyediaan dan penyampaian informasi serta menjamin kemudahan dalam memperoleh informasi yang akurat dan memadai. Laporan Akuntabilitas Kinerja Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Selatan tahun 2016 adalah Laporan Kinerja tahun ketiga Renstra Disdik Prov Sumsel tahun 2013-2018 yang berisi pertanggungjawaban Dinas Pendidikan Prov Sumsel dalam mencapai tujuan/sasaran strategisnya, disusun sebagai kinerja atas pelaksanaan tugas pokok dan fungsi.

Kinerja Dinas Pendidikan Prov Sumsel diukur melalui pencapaian Perjanjian Kinerja tahun 2016 yang telah mengacu pada Rencana Pembangunan Jangka Menengah Daerah (RPJMD) Bidang Pendidikan Tahun 2013 - 2018, Rencana Strategis (Renstra) Disdik Prov Sumsel Tahun 2013 - 2018, serta Rencana Kerja Pemerintah (RKP) Bidang Pendidikan Provinsi Sumatera Selatan tahun 2016.

Renstra Dinas Pendidikan menetapkan 4 (empat) Misi tahun 2013-2018 yaitu misi pembangunan pendidikan yang ingin diwujudkan adalah :

1. Meningkatkan kualitas layanan dan reformasi birokrasi pendidikan
2. Meningkatkan layanan pendidikan yang bermutu untuk semua jenjang tanpa diskriminasi
3. Memantapkan wajib belajar pendidikan 12 tahun dan merintis wajib belajar 16 tahun
4. Meningkatkan kualitas dan kesejahteraan pendidik dan tenaga kependidikan

Sasaran strategis yang ingin dicapai oleh dinas pendidikan adalah *Meningkatnya Akses dan Pelayanan Pendidikan* beserta Indikator Kinerja Utama (IKU) yang dijabarkan melalui target dan pencapaiannya setiap tahun, seperti yang dipaparkan pada akhir Bab II.

Indikator Kinerja Kegiatan (IKK) adalah ukuran kinerja yang harus dicapai pada setiap eselon II yang berbentuk keluaran (*output*) untuk mencapai hasil (*outcome*) yang ditetapkan pada setiap unit kerja eselon II dan/atau Disdik Prov Sumsel . Ukuran keberhasilan kinerja Disdik Prov Sumsel dinilai melalui pencapaian Sembilan program utama. Yaitu : Program Pelayanan Administrasi Perkantoran, Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur, Program Pendidikan Anak Usia Dini, Program Wajib Belajar Pendidikan Dasar Sembilan Tahun, Program Pendidikan Menengah, Program Pendidikan Non Formal, Program

Pendidikan Luar Biasa, Program Peningkatan Mutu Pendidik dan Tenaga Pendidik, Program Manajemen Pelayan Pendidikan.

Program program yang telah dilakukan oleh Dinas Pendidikan Prov Sumsel, seperti pemenuhan sekolah baru, rehabilitasi sekolah, pengadaan alat labor, pengadaan alat TIK, dan lain sebagainya merupakan upaya Pemerintah Provinsi Sumatera Selatan dalam hal ini Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Selatan untuk menunjang kualitas pendidikan yang tertuang dalm program kerja Dinas Pendidikan Provinsi Sumatera Selatan.